



Los legisladores posaron para la foto del momento junto con el gobernador. ESPECIAL

Se reúne Del Mazo con diputados del tricolor

Encuentro. “Fue para platicar sobre temas importantes para el desarrollo del Edomex”, escribió en su cuenta de Twitter

MONSERRAT MATA
TOLUCA

El gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, sostuvo una reunión con diputados y diputadas federales, que forman parte del Partido Revolucionario Institucional (PRI), informó a través de sus redes sociales.

En este encuentro participaron las y los legisladores que dan representatividad al Estado de México en la Cámara de Diputados, entre quienes se encuentran: Ricardo Aguilar Castillo; Ana Lilia He-

Y ADEMÁS

“Refrendamos el compromiso”

“Esta mañana nos reunimos con nuestro Gobernador @alfredodelmazo, a quien le refrendamos el compromiso de seguir trabajando coordinadamente para que el #Edomex continúe siendo una entidad fuerte y próspera”, escribió el coordinador Miguel Sámano Peralta.

rera Anzaldo; Laura Barrera Fortoul; Miguel Sámano Peralta y Melissa Estefanía Vargas Camacho.

A través de su cuenta oficial de Twitter, el mandatario mexiquense informó sobre este encuentro, sin brindar más detalles sobre los temas que se abordaron. “Tuve una reunión con las y los diputados federales del PRI, para platicar sobre temas importantes para el desarrollo del Edomex”, se lee en la cuenta oficial del mandatario mexiquense.

Entre tanto, las y los legislado-

res compartieron algunos mensajes sobre esta reunión, tal es el caso de la diputada federal y una de las aspirantes a contender por la candidatura del PRI, frente a la próxima renovación de la gubernatura en la entidad, Ana Lilia Herrera Anzaldo, quien informó sobre esta reunión, resaltando la unidad y el compromiso de seguir trabajando a favor de las familias.

“Las y los diputados federales #mexiquenses hacemos equipo con el gobernador @alfredodelmazo, y refrendamos nuestro compromiso de seguir trabajando por el bienestar de las familias de nuestro querido #Edomex. #CreemosYES-Posible”, escribió en su cuenta de Twitter.

Por su parte, la diputada Laura Barrera Fortoul, también compartió un mensaje en sus redes: “Previo al inicio del Segundo Año de Ejercicio de la #LXV Legislatura, es un gusto reunirnos con el Gobernador @alfredodelmazo, para dialogar y continuar sumando esfuerzos en beneficio de nuestro muy querido #EstadoDeMéxico”, se lee en su cuenta oficial. ■

GOBERNADOR, DIPUTADOS Y LA DIRIGENCIA DEL PRI EDOMÉX REFLEJAN UNIDAD

Entrega en Naucalpan la Tarjeta Rosa



Se reúne Alfredo del Mazo con diputados locales y federales emanados del PRI

Lilia González

Entrega del Salario Rosa

Con miras al Proceso Electoral del 2023, el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza sostuvo un encuentro con la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), así como con diputados federales y locales emanados del tricolor.

En el encuentro efectuado de manera privada, el titular del Ejecutivo reconoció la labor y el desempeño de los diputados del PRI y sin mayores detalles, informó que la reunión fue para platicar sobre temas importantes para el desarrollo del Estado.

“Tuve una reunión con las y los diputados federales del PRI, para platicar sobre temas importantes para el desarrollo del #Edoméx”, fue la publicación difundida en redes sociales del mandatario, acompañada de una foto en donde aparecen los legisladores Melissa Vargas, Laura Barrera Fortoul, Ana Lilia Herrera, y Miguel Sámano Peralta, entre otros.

“Me reuní con las y los diputados locales del PRI, quienes han impulsado importantes iniciativas para el #Edoméx”, y este fue el mensaje que acompañó Del Mazo Maza junto a una foto con los diputados Braulio Antonio Álvarez Jasso, Jaime Cervantes, Elías Rescala, Enrique Jacob, Isabel Sánchez Holguín, David Parra y Guillermo Zamacona, entre otros.

Posteriormente, el mandatario mexiquense acudió al municipio de Naucalpan para realizar la entrega del Salario Rosa a 6 mil mujeres originarias de: Coacalco, Cuautitlán, Tultitlán, Tultepec, Xonacatlán y del municipio sede, Naucalpan.

Acompañado por la Presidenta honoraria del Sistema DIF estatal, Fernanda Castillo de Del Mazo, se explicó que al día de hoy suman más de 560 mil mujeres de los 125 municipios que ya han sido beneficiadas con este apoyo social que contempla 2 mil 400 pesos bimestrales y cursos de capacitación.

“Siempre dijimos desde el principio que nuestro mayor compromiso, iba a ser con las mujeres, que iba a ser un gobierno para apoyar a las mujeres, y lo hemos hecho en varias cosas, el Salario Rosa es uno de los más importantes, sin duda. Pero hay otra parte muy importante, que es el darle las mismas oportunidades de desarrollo a las mujeres para encontrar oportunidades de trabajo, el empoderamiento de las mujeres, la no violencia hacia las mujeres, y que eso nos ayude a que todas las mujeres tengan las mismas oportunidades que los hombres”, señaló.

En este tenor, recordó que a partir del próximo ciclo escolar los estudiantes tendrán la materia de equidad de género, lo que convierte a la entidad mexiquense en el primer estado a nivel nacional en aplicar esta iniciativa.